

# 話題いろいろ



## 4/28 花壇に春の彩り

標茶町花いっぱいコスモス推進会議(館トシ子会長)の皆さんのが、標茶駅前と開発センター前花壇でパンジーの花植えとコスモスの種まきを行いました。今年は春の訪れが早く、例年より2週間早めて作業が行われました。



## 5/8 アドベンチャースクールが開講しました

しべちゃアドベンチャースクール開講式がコンベンションホールういすで行われ、小学生12人、高校生7人が参加しました。アドベンチャースクールでは1年を通して、社会性や協調性を養うためにさまざまな体験活動が行われます。開講式終了後は、高校生スタッフによるアイスブレイクが行われ、楽しく1年のスタートを切りました。



## 5/12 社会見学に訪れました

磯内小学校(松永和弘校長)の6年生5人が社会見学として役場を訪れ、町長との対談や役場内の見学をしたほか、議場では模擬議会が行われました。児童は「町長とお話ししができてよかったです。また、議場に入れたことや、模擬議会ができるとてもいい経験になりました」と感想を述べました。



## 4/8 町内会・地域会の連携を深めるために

標茶町自治会連合会(千葉誠治会長)が令和3年度の総会を開催しました。今年度は「安心・安全に暮らせる住民主体のまちづくり」を推進目標に掲げ、研修会の開催や社会を明るくする運動などに取り組むことを確認しました。



## 4/15 豊かな自然を未来へ引き継ぐために

標茶町「森と川の月間」連絡協議会(千葉誠治会長)が開催され、令和2年度の事業報告と令和3年度の事業計画が承認されました。本町では毎年5月を「森と川の月間」として、今年は5月8日の「第21回クリーン作戦」を皮切りに、自然保護と環境美化のための清掃活動や植樹活動、講演会などに取り組むことが確認されました。

## 町内在住のカメラ爱好者の方へ

町内で行われたイベントや明るい話題など、何でも結構ですので、写真の投稿をお待ちしております。

役場企画財政課地域振興係  
「投稿写真コーナー」

## ありがとうございます

4/24



藤原組（藤原利洋代表取締役）の皆さんのが地域貢献活動として、開発センター花壇の補修および通り抜け禁止の看板制作と設置をしてくださいました。

4/13



ミトミ工業（釧路市、藤田勝也代表取締役）から、本町で進める地方創生の取り組みに対し、企業版ふるさと納税制度にあたる寄付をいただきました。藤田代表取締役は「事業推進に協力できるところは協力していきたい」と話されました。

4/27



明治安田生命釧路支社（落合一美支社長）が町にごみ袋880枚を寄贈してくださいました。寄贈されたごみ袋は「森と川の月間」事業をはじめとする町内の清掃活動に活用されます。

4/15



道路工業（札幌市、中田隆博代表取締役社長）から、本町で進める地方創生の取り組みに対し、企業版ふるさと納税制度にあたる寄付をいただきました。川崎博巳副社長は「地域と人とのつながりは大事。当社としては社会貢献活動を今後も進めたい」と話されました。

4/28



明盛建設（尾崎幸晴代表取締役）の皆さんのが地域貢献活動として、町道ルルラン通りのごみ拾いをしてくださいました。

4/20



標茶町管工事業協会（服部泰徳会長）の皆さんのが地域貢献活動として、町内公園施設23カ所の給水栓の開栓作業をしてくださいました。